



# 園だより

北松戸ニコニコ保育園

R6.9.2

日中は夏と変わらない暑い日が続きますが、日が落ちるのが段々と早まってきました。気が付くと、セミの声がコオロギに変わり、朝夕の風が少しずつ涼しくなってきましたね。夏の間、水遊びや夏祭りなどを経験して一回り成長した子どもたち。今後は運動会に向けて運動遊びやリズム遊びをたくさん取り入れていきたいと思います。まだ気温差が激しい時期なので、体調面にも気を配っていききたいと思います。

## 今月の予定

- 2日(月) 身体測定
- 11日(水) 避難訓練
- 19日(木) お誕生日会



## 9月生まれのおともだち

おたんじょうびおめでとう!

## 今月のうた

とんぼのめがね むしのこえ  
まつぼっくり

## 今月のたいそう

ディズニー体操

## 子どもの様子

8月はプール遊びの中で色水遊びも楽しみました。ぱんだ組のお友達は、はさみの練習をかねて焼きそば作り。さまざまな活動を通してみんなで夏祭りの準備をしました。夏祭りが近づくと、「あしたはおまつりだね!」と楽しみにしている子ども達♪

夏祭り当日はお揃いの happi を着て「わっしょい! わっしょい!」と元気いっぱいのおみこしを担ぐことができました。屋台では、焼きそば・かき氷・ヨーヨー・ボーリングの4つの中から好きなものを選んで「くーだーさい!」とお買い物を楽しんでいました。今年はお店屋さんにもなって「どれがいいですか?」とお友達とのやり取りを楽しんだり、買ったものを見せ合ったりと様々な関わりが見られました。

盆踊りでは、お手本のように踊ってくれる子や、ジャンプをしている子など、さまざまな動きで楽しさを表現してくれて、とっても素敵な夏の思い出になりました♪

## ☆読書の秋☆

保育園では、毎日絵本の読み聞かせをしています。1日3~4冊読む中で、特にお気に入りの絵本は心地よいリズム・響きの面白さが感じられるものや色・形がハッキリしているものです。絵本を見ることで子どもたちは想像力・好奇心を広げていきます。特に、この時期の子どもは味わったことのあるもの、触れたことのあるもの、嗅いだことのあるにおいなど、五感で体験したことに興味を持つとされています。なので、おうちで絵本を読む際に最後までお話が聞けなくても、好きなページだけしか見なくても大丈夫です。興味のあるものをじっくり見ることで色々想像しているのかなと思えば、うと愛おしいですよ。



## お願い

歯ブラシとコップは、毎日洗ってお持ちください。あわせて、歯ブラシの状態の確認をし、定期的に交換をお願いします。